

## Macri puso condiciones para reunirse con Cristina Kirchner: "Con la Constitución sobre la mesa, sí"



El exmandatario Mauricio Macri puso condiciones para reunirse con la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner, al dialogar con la prensa durante una recorrida por la localidad bonaerense de Junín.

**«Con la Constitución sobre la mesa, sí», respondió Macri a la consulta de un periodista que lo interrogó sobre la posibilidad de que se reúna con la Vicepresidenta cómo parte de una eventual convocatoria al diálogo político.**

El fundador del PRO se refirió de ese modo a las declaraciones del senador nacional Oscar Parrilli (Frente de Todos-Neuquén), quien esta mañana llamó a «discutir de manera democrática» entre la dirigencia, e incluso afirmó que «no es descartable que Cristina se junte a hablar con Macri»

Macri se expresó así durante una recorrida por Junín, ante una pregunta de un cronista de Noticias Junín, luego de que distintos referentes del Frente de Todos no descartaran la posibilidad de un encuentro entre ambos. Si bien no se cerró a la eventualidad de una reunión con la expresidenta, el exmandatario volvió a lanzar críticas en su contra y consideró que «las ideas de Cristina Kirchner han destruido a la Argentina».

---

**A su entender, el kirchnerismo no cree ni «en la cultura del trabajo ni en la meritocracia ni en la transparencia».**

El expresidente estuvo en Junín con el intendente local, Pablo Petracca, pero primero pasó por Pergamino, donde retomó las recorridas por el interior provincial, junto al intendente local, Javier Martínez. En su paso por la cuarta sección electoral, sostuvo que «lo importante son las ideas, que van a sobrevivir a todos».

«Tenemos que explicarle a la gente que ahora no es que está fracasando sólo el kirchnerismo, sino ideas que no funcionan», consideró el ex mandatario nacional, que todavía sigue sin definir si competirá el próximo año.

**En declaraciones a Radio Provincia, Parrilli había considerado que «Cristina plantea necesario dejar de lado los agravios entre dirigentes y tener la capacidad de dialogar y discutir de manera democrática para buscar soluciones a los gravísimos problemas que tiene la Argentina».**

Al referirse a la titular del Senado, quien el jueves participó de un encuentro junto a sacerdotes villeros, Curas en opción por los Pobres, religiosas y laicas, el legislador dijo que «hay pruebas más que elocuentes de que Cristina siempre está abierta al diálogo».

**Previamente, en diálogo con El Destape Radio, Parrilli remarcó: «Cristina no tiene límite en su amplitud al diálogo. Nunca puso un límite a nada».**